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Erhalt des Naturkindergartens am Pühnpark

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 04809 des Bezirksausschusses 
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen 
vom 08.05.2018 

Sehr geehrte Frau Pilz-Strasser,
sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 13, Bogenhausen fordert mit dem oben genannten Antrag die Landes-
hauptstadt München, Kommunalreferat, auf, den Naturkindergarten Bogenhausen am Pühn-
park zu erhalten und ihm in unmittelbarer Nähe zum jetzigen Standort während der 
Bodenuntersuchungen und baulichen Maßnahmen einen Ersatzstandort bereit zu stellen. 
Außerdem solle mit dem Baureferat geklärt werden, ob der Naturkindergarten an seinen bishe-
rigen Standort zurückkehren kann.

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 37 Abs. 1 der Gemeindeordnung und 
§ 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates, weil es sich um eine Vermietung eines städtischen
Grundstückes handelt. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben. 

Ein Ausweichstandort konnte für den Naturkindergarten direkt neben der bisher genutzten Flä-
che an der Spessartstraße zur Verfügung gestellt werden. Auf dieses Grundstück haben sich 
das Baureferat, das Kommunalreferat und der Naturkindergarten geeinigt. 

Das Baureferat hat signalisiert, dass eine Rückkehr des Naturkindergartens auf die Fläche im 
Pühnpark nach dessen Fertigstellung möglich sei. 

Die Stadt hat die Ersatzfläche hergerichtet und mit einem optisch ansprechenden Holzzaun 
zur Straße hin gesichert.
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Der Naturkindergarten ist bereits umgezogen, so dass der Betrieb zum Start des neuen Kita-
Jahres pünktlich aufgenommen werden kann.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 13, Bogenhausen vom 08.05.2018 ist 
damit satzungsgemäß erledigt. 

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Kristina Frank
Kommunalreferentin


